## YW Fans besser als Profis



Traten in Berlin gegen den Ball: (von rechts) Julian Detzmeier, Marcel Meißner, Sarah Fleitmann, Bianca Titz, Marco Cannas, Florian Werner, Norman Rümmler, Dennis Lindner, Dennis Neubauer, Christoph Heitbrink, Carolin Burmeier, Petra Müller, Jan P. Grefe, Eila Sievert, Jörg Sievert, Susanne Wolf, Kim Langhardt und Jörg Hansmeier vom Fan-Projekt.

Arminia im Finale. Ja, so war das jetzt in Berlin. Dort besuchte eine köpfige Gruppe von Arminia-Anhängern mit Jörg Hansmeier vom Fan-Projekt Bielefeld das Deutsche Fan-Finale und die DFB-Pokal-Endspiele. Bei dem Fan-Fußballturnier treten Mannschaften von Vereinen der Oberliga bis zur Bundesliga aus Deutschland an. Es gibt Frauen- und Männerteams. Die beiden Bielefelder Mannschaften Bielefelder Mannschaften Bielefelder Mannschaften Bielefelder Mannschaften Bielefelder Mannschaften Bielefelder Mannschaften von Vereinen der Oberliga bis zur Bundesliga aus Deutschland an. Es gibt Frauen- und Männerteams.

schaften hatten aber Lospech. Sie mussten sich in ihren Gruppen mit den späteren Turniergewinnern auseinander setzen Bei den Männern war es der FC Bayern. Die DSC-Fans wurden 11. Bei den Frauen gewannen die Leipzigerinnen, die Bielefelderinnen wurden 12. Insgesamt gute Platzierung, so die Bewertung der Akteure. Und besser als die DSC-Profis. Die schafften schließlich nur Platz 13 in der Bundesliga. (mönt)